

Santiago, 01 de junio 2017

## **Carey elige tres nuevos socios**

Carey eligió esta semana como nuevos socios a los abogados Francisca Corti, Cristián Figueroa e Ignacio Gillmore. De esta forma, el estudio de más de 230 abogados, tendrá 30 socios y ocho directores.

Francisca Corti, abogada de la Universidad Católica (2009), focaliza su práctica en temas laborales y migratorios. Cuenta con un Magíster en Recursos Humanos y Prácticas Organizacionales, del King's College London (2013) y un Magíster en Derecho Laboral de la Universidad Adolfo Ibañez (2012).

Cristián Figueroa concentra su práctica en derecho corporativo, fusiones y adquisiciones, mercado de capitales y práctica general. Cristián es abogado de la Universidad Católica de Chile (2007) y obtuvo un MSc in Law and Finance de la Universidad de Oxford (2011).

Ignacio Gillmore centra su práctica principalmente en Derecho Regulatorio y Farmacéutico y Life Sciences, incluyendo asesorías a empresas en temas generales de propiedad intelectual e industrial relacionados con la industria farmacéutica y su regulación, la industria cosmética y dispositivos médicos, investigación científica y estudios clínicos, entre otros. Ignacio es abogado de la Universidad de Chile (2006) y profesor del Diplomado en Asuntos Regulatorios de Medicamentos, Productos Biológicos y Cosméticos de la misma casa de estudios desde el año 2009.